O.J.D.: 1180 E.G.M.: 202000 Tarifa: 280 €

Área: 214 cm2 - 20%

PERIODICO DE IBIZA Y FORMENTERA ULTIMA HORA

22/07/2014 Fecha: Sección: ILLES BALEARS

Páginas: 10

La SEIAC reclama la contratación de un alergólogo para Balears

Es la única Comunidad que no cuenta con este tipo de especialista

La Sociedad Española de Alergología e Inmunología Clínica, SEAIC, reclamó la contratación de un alergólogo en Baleares y recordó que el alergólogo «es el único es-pecialista reconocido por el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad con formación total en el diagnóstico y tratamiento de la patología alérgica». También

destacaron que la «atención, por parte de otros especialistas, merma la calidad y la seguridad del paciente e incrementa los costes de la consulta sanitaria».

El organismo realizó estas declaraciones tras el anuncio de la creación de un comité de alergias en el Area de Salud de Eivissa y Formentera, según destacó en un comunicado.

La SEAIC denunció en

reiteradas ocasiones la desigualdad que supone que Baleares sea «la única comunidad autónoma que no cuenta con especialistas de alergología en la Sanidad Pública, una patología que afecta a casi el 30% de la población».

El paciente que la padece no debería acudir a diferentes consultas ya que existe un especialista capaz de atenderle de forma integral.



Según la SEIAC, el 30% de la población padece algún tipo de alergia.